

8/28

吾妻郡老人クラブ連合会 グラウンドゴルフ大会開催

去る8月28日（水）、草津町に於いて第21回吾妻郡老人クラブ連合会グラウンドゴルフ大会が開催されました。当日は、暑いなか40チーム、総勢120名の参加がありました。高山村では3チーム、9名が参加しました。どの選手も健闘いたしましたが、惜しくも入賞をのがしました。



9/8

吾妻郡民体育祭 サッカー優勝！

本年度の郡民祭のサッカー競技は、草津町を会場に9月1日（日）に予選、9月8日（日）に決勝が開催されました。選手・役員・関係者の皆様におかれましては、大変ご苦労様でした。

高山村サッカーチームは悪天候の中、熱戦を繰り広げ、児童優勝しました。

サッカーチームは11月に行われる県民体育祭の吾妻郡代表チームとして出場されますのでベストを尽くしていた

◎優勝 高山村
◎準優勝 中之条町
◎第3位 東吾妻町

成績



9/8

第17回群馬県スポーツ少年団 中学生柔道交流大会

去る9月8日（日）群馬県総合スポーツセンターぐんま武道館第1道場において標記大会が開催されました。この大会は、男女別、学年、体重別で行われ県内各地より350名を超える中学生が集い、各学年とも熱戦を繰り広げました。入賞した者は次のとおりです。

優勝 星野 力丸
2年生男子中量級



星野選手は、中学校の部活動に「柔道部」が無いため、先生方の理解もあり普段は陸上部で活動を行った後、帰宅後、少年柔道教室に通う「二足のわらじ」を体現しており、試合前は他の道場とも練習を行い、意欲旺盛に取り組んでおりました。

試合内容は、他校の毎日部活動を行っている選手達と練習量の引け目があるにも関わらず、時間一杯まで戦い、優勢勝ちや旗判定で勝利を修め、実力を發揮しました。

中学生の県大会において「優勝」を修めたのは初めての快挙であります。今後も鍛錬し技を磨いて全国大会への切符を目指して頂くとともに、後進の小学生への手本になつて活躍して頂きたいと思います。